



Querido Luis y Asociación Como Tú y como yo,

Nos ponemos en contacto contigo para agradecerte la contribución realizada a la asociación Abraza África y su labor de acogida e integración sociolaboral de inmigrantes subsaharianos en la sociedad española.

Tu aportación durante el año 2017 de 3000 euros ha sido utilizada en las distintas actividades para lograr el objetivo de acompañar Vidas que son tan maltratadas por todas las situaciones injustas que nos han tocado vivir.

Gracias a ti podemos seguir adelante con nuestro precioso trabajo de dar la mano abrazar al joven africano y acompañar su sueño de una vida mejor.

Decirte que durante este último año lo único que podemos darte a cambio es nuestro agradecimiento y el fruto del trabajo mutuo que realizan ellos con un apoyo nuestro y vuestro.

Se han logrado emancipaciones con contrato de trabajo y alquiler de habitación, se ha podido ayudar a la formación en distintas áreas formativas: carpintería, jardinería, cocina, costura, Educación Secundaria Obligatoria, pescadería, carretillas elevadoras, guía turístico.... Se han atendidos necesidades de especial urgencia en las familias de los acogidos, se han hecho tratamientos de salud bucodental y distintos tratamientos de otras índoles, se han buscado intervenciones especiales tales como ayuda psicológica, mediación en embajadas y tramitación de documentación.

La alegría y sencillez de las actividades diarias de la casa como la limpieza, cocina, las Oracenas tan bonitas que organizamos cada jueves. Así mismo los talleres de artesanía, góspel, huerto, habilidades sociales... y las actividades de sensibilización en distintos espacios de encuentro con chavales, políticos, iglesia,... ah y las de ocio y tiempo libre y deporte que tanto les gusta.

Agradecerte desde el corazón tu ayuda desinteresada , tu preocupación por estos hermanos y tu confianza en el trabajo que llevamos adelante.

Hoy el reto del AMOR es amar sin medida. Con nuestro cariño de Todos Uno en Él,

Familia Emmanuel.

En Tres Cantos, a 4 de julio de 2018